

チーム・ケネディからのメール概要（44）

7月5日その1 コモンセンス・ウィークリー

・RFK Jr.が本物の討論会に勝つのが見よう

ケネディがディベートに勝利したことにアメリカ人は同意している。ケネディの勝利に貢献するのはあなたです。<https://x.com/RobertKennedyJr/status/1806462171892895808>

・今年の7月4日、RFK ジュニアと共に独立を宣言しよう！

今年の7月4日は、ロバート・ケネディ・ジュニアと共に私たちの国の自由を称え、腐敗した国家権力や企業権力からの独立を促進しましょう。

RFK Jr.の7月4日のメッセージはこちらから。https://www.instagram.com/p/C82_tq2vmN9/

・世論調査、RFK ジュニアの討論会参加に無党派層の強い支持を示す

世論調査によると、回答者の55%が、RFK Jr.は大統領討論会の舞台に立つ資格があると答えています。彼が討論会から除外されたことは、選挙プロセスにおける公正さと代表性について疑問を投げかけるものです。

https://www.kennedy24.com/more_than_half_independent_voters_say_rfk_jr_should_have_been_debate_stage_after_disastrous_joe_biden_performance

・RFK Jr.、投票権獲得のため法的障壁を乗り越える

RFK Jr.の選挙運動は、投票権を確保するために全米で法的な挑戦と戦っています。8つの州で投票権を確保し、さらに11の州で署名を提出しました。選挙キャンペーンは348の選挙人票を代表する投票用紙に掲載される勢いであり、2024年の大統領選を再編成する可能性があります。

https://www.kennedy24.com/kennedy_racks_up_ballot_access_legal_wins_despite_dnc_attacks

・RFK Jr.、重大な国家問題を無視したCNN討論会を批判

RFK Jr.が先日のCNN大統領討論会に失望を表明し、重要な国家的問題を取り上げていないと主張しました。これを受け、彼は見過ごされているトピックに取り組むため、独自のオンライン討論会を開催しました。

https://www.kennedy24.com/rfk_jr_cnn_presidential_debate_fox_at_night_trace_gallagher_interview

・RFK Jr.が保育の危機を訴え、経済的解決策を提案

ライブ・リアル・ディベートの中で、ロバート・F・ケネディ Jr.は、経済的な変化により両親の共働きが必要となり、保育サービスへの切実なニーズが生まれていることを説明しました。彼は、軍事費を保育サービスに振り向けることを提唱し、国の保育危機に対処しつつ、国の負債を減らす解決策であるとしています。

<https://www.youtube.com/watch?v=40-sj9pRlRc>

・オゼンピック討論会 RFK Jr.が医薬品モデル改革を誓う

RFK Jr.は物議を醸している注射薬オゼンピックについての見解を述べました。彼は、胃の麻痺や自殺念慮を含む副作用の可能性について懸念を示しています。大統領に就任した場合、現在の製薬モデルを見直すことを約束した。

<https://podcasts.apple.com/us/podcast/why-ozempic-matters-with-calley-means/id1552000243?i=1000648534273>

・RFK ジュニア、アサンジ氏の釈放を称賛し、内部告発者を称えるよう呼びかける

RFK Jr.はジュリアン・アサンジの釈放を民主主義と言論の自由の勝利と呼んでいます。RFK Jr.はまた、アサンジの投獄に対するマスコミの反応が鈍いことを批判し、民主主義が機能するためには情報の自由な流れが不可欠であると主張しています。 <https://www.youtube.com/watch?v=65eTsEFPIRo>

7月5日その2 現在、アメリカ人の51%が無党派層である

私たちは、アメリカ政治における極めて重要な転換の瀬戸際にいます。それは、私たちの国の未来を再形成し、前例のない勝利に向けて私たちを推進しうるものです。

ロバート・F・ケネディ・ジュニアが舵を取ることで、私たちは国家を統一するだけでなく、私たちの進歩を妨げてきた深い溝を癒す態勢が整いました。この勢いを維持し、共にホワイトハウスでの勝利を主張しましょう！引き続きのご支援をお願いします。

7月6日その1 彼の人格を誹謗中傷し、目の前の現実問題から注意をそらすためなら手段を選ばない

DNC (民主党全国委員会) の中傷攻撃マシンが、ロバート・F・ケネディ・ジュニアに対する意地悪なヒット記事を Vanity Fair 誌に掲載しました。歪曲と誤解に満ちたこの記事は、私たちのキャンペーンを弱体化させるための DNC 政治マシンによる新たな戦術です。

皆様のご支援があれば、メディアの中傷に打ち勝ち、我が国が切実に必要としている変化をもたらすことができます。

7月6日その2 ドナルド・トランプを倒すために、ポピュリストの下で団結せよ

ポピュリストの熱狂が西側世界を席卷しています。この傾向はアメリカも例外ではなく、2024年のアメリカ大統領選挙ではポピュリストが勝利する可能性が高いです。というのも、ドナルド・トランプがポピュリストとして出馬しているからです。

ドナルド・トランプの2期目という大惨事を防ぎたい人々は、保守派としてだけでなく、ポピュリストとしての彼の魅力の本質を理解しなければなりません。人びとの移民への反対が強い一方で、経済的不平等への怒りも強い。体制側がその怒りを無視または否定し、人種差別や無知だと説明すれば、デマゴグはそれを悪用し、ジゴイズムや外国人嫌悪の憎悪に振り向けるでしょう。

私もドナルド・トランプのように、ポピュリストの熱狂の波に乗っています。私のスタイル、論調、そして多くの問題に対する政策的立場は、彼とはこれ以上ないほど異なるが、疎外され、疎外された人々へのアピールという点では共通しています。例えば、私は市民的自由、海外平和、組織労働、政府の透明性、刑事司法改革、環境などを積極的に支持しています。

トランプの当選を止めるためには、どうすればよいのでしょうか。私の立候補がより明らかに実行可能なものになれば、トランプ支持者は討論会の舞台でグロテスクなまでに見せつけられた動揺した誇大さと分裂主義に反発し、私の支持者に加わるでしょう。ドナルド・トランプにポピュリズムを譲る必要はないのです。

7月6日その3 日曜祈祷集会のご案内

RFK Jr.が民主党から離党し、第三党を結成すると発表したとき、彼はアメリカにおける政治の新しいあり方を見る目を持つ人々に道を開きました。彼は選挙戦を通じて、誠実で、良識があり、思いやりがあり、洞察力に富み、先見性のある大統領になることが可能であることを示し続けています。

私たちは今週日曜日、7月7日午後5時 (PDT) に集会を開きます。すべての信仰を歓迎します。

<https://www.youtube.com/@RevWendySilvers/streams>

7月7日その1

オークション開催のお知らせ

ロバート・F・ケネディ・ジュニア・キャンペーンを支援するレッド、ホワイト、インディペンデント・オークション us が開催されます！

https://www.kennedy24.com/red_white_independent_auction

RFK Jr.とシェリル・ハインズとのケネディ・コンパウンド・ディナー&ハイアニス港セーリングに抽選で招待

<http://www.kennedy24.com/atlantic-sail-sweepstakes-em?e=c657cabb95d897566cc764cc84a1341d&n=5>

RFK Jr： 真の討論会

ケネディ・キャンペーンは、トランプ、バイデン、ケネディという 3 人のトップ大統領候補との討論会という、アメリカ人にふさわしい討論会を実現しました。

X によって提供され、すでに 1,100 万人以上が視聴したリアル・ディベートは、ロサンゼルススタジオから 200 人以上の視聴者を集めて生放送されました。CNN の討論会と同時刻に放送されましたが、リアル・ディベートでは、著名ジャーナリストのジョン・ストッセルが司会を務め、ケネディも質問に答えました。

<https://www.kennedy24.com/the-real-debate>

7月7日その2 今こそわが国自身に焦点を合わせる時だ

今こそ、歴史の弧を平和へと曲げる瞬間です。

私は、私たちの選択がアメリカの進路を決定するだけでなく、世界における私たちの遺産をも決定する、極めて重要な瞬間に皆さんの前に立っています。今こそ、世界の舞台における強さとリーダーシップをどう定義するかについて、深い変革を受け入れる時です。

世界の警察官としてのアメリカの役割を終わらせるという約束は、単なる政策ではありません。私の叔父であるジョン・F・ケネディ大統領の果たせなかった約束に触発され、私たちは冷戦思考と帝国主義の行き過ぎという古いパラダイムを解体するために努力します。

これは単なる選挙運動ではなく、平和と誠実さの力によってアメリカの偉大さを再定義する運動なのです。皆さまからの惜しみないご寄付は、私がこの国を癒し、世界を鼓舞するための一助となることでしょう。

7月8日その1 選挙活動の経過報告 第5回 アンディ・ミニャー

オハイオ州出身のボランティア、ジュリア・カスターネットについてお話しします。

候補者討論会の日に開催される集会の企画チームに彼女は加わっていました。そのチームはマスコミの注目を集めるアングルを探していました。彼女はこう提案しました。2人の候補者は私たちを討論会の舞台から排除しましたが、このキャンペーンはいつもレモンをレモネードに変えるのです。なぜなら、人々は討論会でのパフォーマンスに悲しみを覚え、別の選択肢を探すようになるからです。私たちにできることは何だろうか？"

そこでジョージア州のもう一人のボランティア、メリンダ・ヒックスが声をかけました。「ジュリア、そうだ、レモネード・スタンドをやろう！」。

そして、このアイデアが花開いたのです。彼らはキャンペーンの回復力と前向きさを象徴するレモネードスタンドを設置しました。それは、困難をチャンスに変えるという精神を完璧にとらえ、私たちのキャンペーンの理念と深く共鳴するものでした。

7月9日その1 わが国はリーダーシップの重大な危機に直面している

バイデン大統領とトランプ大統領の討論会は、政治情勢を劇的に変化させました。

討論会で明らかになったのは、わが国はリーダーシップの重大な危機に直面しているということです。民主・共和の両政党の指導者たちがどうすることもできず、それゆえむしろ無視しようとしているすべての問題がその危機を示しているのです。

バイデン、トランプ両大統領の下で繁栄したワシントンの腐敗。

広がる貧富の差。

終わりのない戦争。

慢性疾患の蔓延。

私たちの権利と自由に対する攻撃。

中産階級の破壊。

これらは、私がワシントン D.C.に赴く際に取り組む問題です。

私たちの次の躍進のために、できる限りの寄付をお願いします。

7月10日その2 **ロバート・F・ケネディ Jr.が全米で演説し、危機解決策を示す**

無所属の大統領候補ロバート・F・ケネディ・ジュニアが7月11日(木)、ワシントン D.C.で米国民に向けて演説し、高まりつつある政治危機に対する解決策を提示します。

7月11日のRFK Jr.の演説のライブストリーミングに今すぐお申し込みください！

<https://www.kennedy24.com/political-crisis-address?e=c657cabb95d897566cc764cc84a1341d&n=6>

7月10日その3 **米国民には、真実を隠さない透明な政府がふさわしい**

平和、報道の自由、言論の自由、そして民主主義は切っても切り離せないものです。

もしあなたが、検閲のない憲法的で憲法に則った政府のもとで暮らしたいと望むのであれば、今すぐ私たちのキャンペーンを支援してください。検閲は、政府とその腐敗した企業パートナー、特にアマゾンを含むソーシャルメディアの巨大企業にはびこっています。この癒着は、政治家や政府官僚のためであって、憲法で権力の所在が定められているアメリカ国民のためではありません。

11月5日、ボビーへの投票は、言論の自由が復活し、アメリカの道徳的権威が回復したというメッセージを世界と政府に送ることになります。米国民は、真実を隠さない透明な政府にふさわしいのです。どうか惜しみないご寄付をお寄せいただき、ともにアメリカを自由の模範として回復させましょう。

7月11日その1 **最後のチャンス！赤、白、インディペンデント・オークションは明日まで！**

7月11日その2 **ケネディのホワイトハウス入りを阻止するためなら、政界のエスタブリッシュメントが手段を選ばないことは明らかだ**

バイデン大統領がロバート・F・ケネディ・ジュニアのシークレット・サービスによる警護要請を拒否し続けていることは政治的スキャンダルです。

バイデン大統領が私たちに、全国的な草の根広告や有権者への働きかけではなく、候補者を守るためにお金を使うことを強要しているのは明らかです。

それはうまくいかないでしょう。皆様の揺るぎないご支援のおかげで、私たちの世論調査の数字は急上昇しています。特に、TwitterXで1200万ビューを超えた私たちの討論会の後です。私たちの支持者層は、私たちのキャンペーンを存続させ、繁栄させるために支援を続けています。どうか今すぐ、私たちの大統領選無所属キャンペーンをご支援ください。

7月11日その3 **とりあえず、ケネディ氏の言葉を紹介しよう**

ここ数週間、政治的なドラマが続いています！特に民主党内の情勢は急速に変化しており、それはバイデン大統領の今年最初の単独記者会見でも続きそうです。

ロバート・F・ケネディ・ジュニアは今日、ワシントンDCで国民に向けて演説する予定でしたが、NATOサミットの閉幕、そしてバイデン大統領の記者会見と、情勢が変化しているため、彼は、国民が彼の発言に注目できるよう、空気が晴れるまで待つことにしました。

とりあえず、ケネディ氏のメッセージのテーマのひとつに触れた言葉を紹介しましょう。

「民主党が公職にふさわしくない候補者を指名したことによる混乱は、この選挙における代替案の必要性を浮き彫りにしています。私たちは目の前で、二大政党政治の惨憺たる失敗を見ているのです。しかし、進むべき道はあります。それは、この国の半分の人たちがもう半分の人たちに完全に敗北することではありません。憎む者ほど声が高いということを忘れてはなりません。政治的分裂の下で、アメリカ人の大多数は共通の希望と価値観を共有しています。

もしあなたがそうしたアメリカ人の一人であるなら、このチャンネルにチャンネルを合わせてください！」